

発行所
大川よういち後援会

議会だより

また、昨年は市民経済常任委員会副委員長として、今年は都市建設常任委員会副委員長として所管の提出議案を検討し、意見を述べたり、市民の意見を行政に反映させるために努力しております。昨年一年間いろいろな勉強をさせて頂きましたが、今年は更に磨きをかけ、地域の皆様をはじめ市民の皆様の安心・安全と住みやすい、潤いのある街を創造すべく頑張っていきたいと思います。どんな細かいことでも結構ですのでは是非お声掛けをお願い致します。お待ちしております。今後とも皆様のご指導をよろしくお願ひ申し上げます。



大川陽一

皆様のご支援・ご協力により、議員にさせて頂いて一年が過ぎ、二年目を迎えることができました。市民の皆様と行政とのパイプ役として、毎日一生懸命働かせて頂いておりまます。道路など基盤整備や交通安全・防犯、街づくりなど幅広く活動しております。また、一般質問は昨年六月より毎回させて頂き、すでに五回させて頂きました。更に、三月には予算特別委員として質問させて頂きました。市長や各部長の答弁を掲載致しましたのでお読み頂きたいと思います。

予算及び主な施策

1. 平成20年度予算
一般会計 70,975,000千円 (1.5%増)
特別会計 34,422,506千円 (23.2%減)
水道事業会計、下水道事業会計など
総合計 120,420,498千円
 2. 第3子以降子育て支援事業
①妊婦健康診査費助成→最大14回分助成
②出産祝金の支給→10万円を支給
③保育園・幼稚園の保育料→全額助成
④小・中学校就学助成→毎年6万円の金券
⑤医療費助成→自己負担分を中3まで助成
 3. 太田市都市計画マスターplanの完成
 4. 次世代エネルギーパーク構想
(地球にやさしい新エネルギーを太田から)
場所 → 全国都市緑化フェア太田会場東側
(ピクニックの丘)
 5. 新市民会館の基本設計
5階建て、クーポラ(ドーム)
1,500名収容の大ホール、261席のロフト
(小ホール)、会議室兼練習室、展示室など

健康福祉部長答弁

新総合太田病院には、新しい医療環境をはじめ、ミニ三次救急医療施設の併設や最先端技術を備えた病院になることが望れます。

はいけません。現在、群馬大学と相談し、太田市並びに地域産業界のものづくり技術を基盤として、その高度化及び新技術開発を行うため、新産業創生行動生産技術研究センターという施設について、計画の策定をしています。

新しい産業を構築するための研究機関、新たな企業誘致のためにも必要な施設ですので、産業界と一緒になって創り上げていきたいと思って

市長答弁

平成二十二年度は着工となると二年後には準備態勢に入るわけでありますから、跡地の活用についても議論を始めなければなりません。周辺住民にとつても大きな関心事です。市街地の貴重な空間であり、有効活用が望されます。

質問

三月議会で初の総括質疑

総合太田病院の新築移転と跡地利用について